

ANSM : Des recommandations pour sécuriser l'utilisation du chlorure de potassium injectable

Compte Test - 2024-01-29 10:38:27 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Le chlorure de potassium (KCl) injectable est un produit important dans la prise en charge de certains malades, mais son utilisation incorrecte peut être fatale.

Les ampoules de KCl sont utilisées pour traiter les déséquilibres électrolytiques et l'hypokaliémie, nécessitant une administration par perfusion intraveineuse lente après dilution. Mais malgré les mesures de sécurité telles que la modification de l'étiquetage et la diffusion d'affiches informatives, des erreurs médicamenteuses persistent, comme l'administration intraveineuse directe sans dilution, pouvant entraîner un arrêt cardiaque.

Pour sécuriser l'utilisation du KCL injectable, de nouveaux outils ont été développés, notamment une règlette rappelant les bonnes pratiques et un support de formation pour les professionnels de santé, ainsi qu'une affiche élaborée avec des experts et distribuée dans les établissements de santé. Ces mesures visent à limiter les erreurs médicamenteuses évitables et à garantir une administration sûre du KCl injectable.